

CONCIERTO

La Joven Orquesta clausurará esta noche el certamen Heitor-Villalobos

E. A. S.

La Joven Orquesta Sinfónica Ciudad de Salamanca pondrá el broche al I Certamen Internacional de guitarra clásica Heitor-Villalobos. En este concierto, hoy a las 20 horas en el CAEM, España y Brasil se hermanarán. La actuación comenzará con Falla (1876-1946) y Turina (1882-1949), puntales de la música española, y concluirá con Ricardo Tacuchian (1939) y Heitor Villa-Lobos (1887-1959), compositores universales y representativos del Brasil de los XX y XXI. Abrirá el concierto el *Interludio y danza*, de Falla, premiada en 1907 por la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando.

Seguirá, entre otros, la *Sinfonía sevillana*, de Turina que narra un idilio entre una madrileña y un sevillano. A través de los tres movimientos se refleja el ambiente y el idilio amoroso, que se desarrolla en un barco entre Sevilla y San Juan de Aznalfarache, concluyendo con una fiesta andaluza. La obra fue premiada en San Sebastián en 1920, por un jurado compuesto por Guridi, Villa y Bretón. ■